



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de proveer a la localidad de Monte Vera y a sus costas, departamento La Capital, con:

- a) Mayor cantidad de controles viales.
- b) Inspectores de tránsito permanentes los fines de semana.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Desde nuestro lugar, es deber velar por la seguridad y el bienestar de nuestros ciudadanos, y en este sentido, la implementación de medidas que garanticen la seguridad vial en nuestras zonas costeras se convierte en una prioridad ineludible.

En la localidad de Monte Vera, el paraje “La Costa” y “El Chaquito” son lugares emblemáticos de esparcimiento y encuentro, tanto para los residentes locales como para los visitantes.

Durante la temporada alta y los fines de semana, la afluencia de vehículos aumenta significativamente, y esto trae consigo una serie de desafíos que no podemos pasar por alto. Es crucial entender que la seguridad de nuestros ciudadanos y turistas es responsabilidad de todos nosotros, y como políticos, tenemos la oportunidad de tomar medidas concretas para garantizarla.

En primer lugar, los controles viales reforzados no solo promoverán la seguridad de los peatones, sino que también contribuirán a la fluidez del tráfico de dichas áreas costeras. El aumento de la circulación vehicular puede dar lugar a congestiones y situaciones peligrosas si no se gestionan adecuadamente. Implementando controles adecuados, como señalización clara, límites de velocidad y áreas designadas para el estacionamiento, podemos mitigar estos riesgos y mejorar la experiencia general para todos.

Asimismo, la implementación de controles viales adecuados en la zona permitirá promover un ambiente más seguro para nuestras familias y niños. Al reducir los riesgos de accidentes y atropellos, creamos un espacio en el que las familias pueden disfrutar de su tiempo libre sin preocupaciones innecesarias.

En conclusión, el reforzamiento de los controles viales es una medida necesaria y responsable que debemos tomar como comunidad.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a cursive representation of the name Juan Argañaraz.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial